

NVIDIA récompensée par EE Times pour son leadership industriel

Soumis par redaction
12-04-2007

NVIDIA Corporation (Nasdaq :NVDA), leader mondial des processeurs graphiques programmables, annonce que la société a été nommée « Société de l'Année » par EE Times Annual Creativity in Electronics (ACE). Les récompenses ont été remises le 3 avril dans le cadre de l'Embedded Systems Conference Silicon Valley, premier événement électronique d'Amérique du Nord. NVIDIA a été nommée « Société de l'Année » par EE Times ACE, pour souligner la valeur d'une société de plus de 750 M\$ de C.A. affichant le plus haut niveau de professionnalisme, la plus haute valeur humaine, sachant garder et faire évoluer ses employés, orientée vers ses clients et pour son excellence technique et sa profitabilité. « NVIDIA est un leader de l'innovation, une société qui crée des produits qui changent les marchés de l'informatique et de l'électronique grand public », a déclaré Brian Fuller, rédacteur en chef de EE Times. « La société a inventé le GPU, ou processeur graphique, qui est utilisé de nos jours dans de nombreuses applications, depuis le téléphone portable jusqu'aux PC haut de gamme. Nous sommes heureux de rendre cet honneur à cette société qui repousse toujours plus loin les frontières de la technologie et de l'imagination ». « Nous sommes très honorés de cette distinction, qui salue la passion de NVIDIA pour l'innovation, l'exécution et le leadership », a déclaré Chris Malachowsky, co-fondateur et senior vice président du développement et des opérations de NVIDIA. « NVIDIA possède les ingénieurs les plus talentueux de l'industrie du semiconducteur et cette récompense souligne leur engagement à construire une grande société capable de marquer sa différence sur l'échiquier mondial ».

www.nvidia.fr
squentin@nvidia.com